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Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren vom

Magistrat, liebe Bürger, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

im Oktober 2019 (18.10.2018) fand erstmalig der neue Ehrenamtsempfang im Bürgerhaus

statt. Die Initiative dazu kam August 2018 aus dem Magistrat und der Stadtverwaltung.

Dabei legte  Bürgermeister Stefan Naas gleich noch ein mögliches Konzept dieser

Veranstaltung unseren Vorlagen zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15.

Oktober 2018 bei.

Mit dem Ehrenamtsempfang der Stadt Steinbach wurde 2019 erstmalig die Arbeit und der

persönliche Einsatz der vielen Steinbacher Ehrenamtlichen in einem größeren und

feierlichen Rahmen gewürdigt. Dieser erste Ehrenamtsempfang wurde von allen

Teilnehmern positiv aufgenommen. Aber wie es eben so ist, auch an diesem Abend

kamen schon kleine Vorschläge zur Verbesserung auf.

Die Planung eines neuen Veranstaltungsformates ist sicherlich keine leichte, dennoch auf

der anderen Seite eine spannende Aufgabe. Aus unserer Sicht wurde das seinerzeit

schon sehr gut gemacht. Und ich muss an dieser Stelle gestehen, dass ich mir nicht ganz

sicher bin… ich meine, dass Simone Färber diesen Abend schon geplant hat:           

[Zustimmung von Bürgermeister Bonk]. Das hat sie gut gemacht und da gibt es in unserer

Fraktion auch keine zwei Meinungen. Aber wie schon eingangs erwähnt: mit jeder ersten

 Erfahrung gibt es gleich auch neue Erkenntnisse und einen Spielraum, wie die

Veranstaltung noch attraktiver und eindrucksvoller gestaltet werden kann.

Auch den Vereinen war damals noch nicht ganz klar gewesen, wie sie Personen

benennen und in die Auswahl geben können. Zudem sollten wir noch einmal einen Blick
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auf die Gäste und Teilnehmer werfen. So sollten z. B. mehr Steinbacher Bürgerinnen und

Bürger zu diesem Abend eingeladen werden, um zusammen mit den zu ehrenden

Personen, deren Freunde und Familien diesen Abend zu begehen.

Wir wollen den Menschen, die sich so für uns und andere einbringen, gebührend Danke

sagen.

Wir wollen ihnen ganz besonders mit etwas ganz Besonderem danken.

Ein paar Stunden der gemeinsamen Erinnerung und des-Stolz-sein schenken.

Wir wollen ihnen einen großen Rahmen zum Dank für die großartige und zeitlich intensive

Arbeit geben.

Besonders das Gespräch nach den Ehrungen ist aus unserer Sicht ganz wichtig. Möge

die Geselligkeit in den letzten Jahren auch etwas in Verruf gekommen sein, sie war über

die Jahrhunderte hinweg die Triebfeder deutscher Kultur und Schöpfer vieler

gemeinsamer Ideen. Hier sollten wir den Mitmenschen den Raum geben, sich mit den

erfolgreichen Preisträgern austauschen zu können.

Mit diesem Antrag wollen wir einfach noch einmal einen kleinen Anstoß geben. Die

Ausarbeitung soll aus unserer Sucht bitte weiterhin in den Händen der Fachleute liegen.

Die Damen und Herren in der Stadtverwaltung wissen am besten, was machbar und

umsetzbar ist. Und sie beweisen uns immer wieder, wie man gute Ideen noch besser

machen kann.

Wir bitten um Ihre Zustimmung.
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